



Con goles y clásicos: el Ascenso abrió la Copa Chile 2026

Description

La Copa Chile 2026 dio el puntapié inicial este viernes 30 de enero con una jornada inaugural protagonizada exclusivamente por clubes de la Liga de Ascenso, lo que permitió comenzar a configurar los grupos del certamen en esta primera fase.

El arranque del torneo se vivió en el norte del país, donde Deportes Antofagasta se hizo fuerte en el Estadio Regional Calvo y Bascuñán y superó por 2-1 a Cobreloa. El conjunto local sumó sus primeros tres puntos gracias a un doblete de Brayan Hurtado, mientras que Gustavo Gotti descontó para el elenco loíno desde el punto penal.

Sábado con goleadas y resultados variados

La acción del sábado trasladó la competencia desde el norte grande hasta el sur del país. En Puerto Montt, el elenco local igualó 1-1 frente a Deportes Temuco, con anotaciones de Juan Jaime para los delfines y Sebastián Campos para el conjunto temuquense. En otro de los encuentros de la jornada, Deportes Copiapó logró una ajustada victoria por 1-0 sobre San Luis, con Fabián Tabilo como autor del único gol del partido.

Uno de los marcadores más abultados del fin de semana se registró en Santa Cruz, donde el cuadro local venció por 4-1 a Magallanes. Diego Arias, Nicolás Barrios y Cristián Pardo —este último en dos oportunidades— fueron los responsables de la goleada, mientras que Matías Fredes anotó el descuento para la visita.

El cierre del sábado estuvo a cargo de Deportes Iquique, que impuso su localía ante San Marcos de Arica con un contundente 4-0. Franco Ledesma, Bayron Barrera, Edson Puch y Álvaro Ramos marcaron para los “Dragones Celestes”.

Domingo marcado por clásicos y duelos ajustados

La jornada dominical comenzó en Recoleta, donde el cuadro local recibió a Unión Española, elenco recién descendido, y consiguió una victoria por la mínima diferencia gracias al gol de Ignacio Núñez.

Más tarde, Unión San Felipe y Santiago Wanderers protagonizaron un entretenido duelo. Nicolán Brun abrió la cuenta para el conjunto aconcagüino, pero Cristóbal Ponce igualó antes del descanso para los caturros. En la segunda mitad, Byron Guajardo selló el triunfo por 2-1 para el “Uní-Uní”.

El telón de la primera fecha cayó con el Clásico del Maule entre Curicó Unido y Rangers de Talca, un partido intenso

que estuvo marcado por las expulsiones de Joaquín Romo en el local y Alejandro Márquez en la visita. El triunfo quedó en manos del elenco talquino gracias al solitario tanto de Claudio Servetti.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026

www.elmaipo.cl